

## Municipio de Imuris, Sonora Casa de la Cultura



04 de Enero del 2011 Ímuris, Sonora

El Padre Agustín de Campos nació en Villanueva de Sijena, provincia de Huesca, España, el 04 de Enero de 1669.

El Padre Agustín de Campos permaneció en la Pimeria Alta desde 1693 hasta el año de 1736. Estableciendo su residencia en la misión de San Ignacio de Cabórica.

Terminó la construcción de la Iglesia de San Ignacio de Cabórica, San José de los Hímeris, Santa María Magdalena de Buquibaba y construyó la primera capilla dedicada a San Francisco Xavier.

Eusebio Francisco Kino y Agustín de Campos formaron la pareja más grande de la etapa civilizadora de Sonora y Arizona. "Kino pasó veinticuatro años poniendo a la Pimería Alta en el mapa, Campos pasó cuarenta y tres manteniéndola allí".

José Agustín de Campos, un hombre que todo lo dio a la civilización de la Pimería Alta y que en cambio nada pidió y nada ha recibido.

Recordémoslo hoy en su Tricentésimo Cuadragésimo segundo Aniversario de su Natalicio.

Casa de la Cultura Ímuris, Sonora